



# おひさま通信

8月号

## 8月の予定

1	火	
2	水	
3	木	絵本貸し出し
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	身体測定：幼児
8	火	身体測定：乳児
9	水	
10	木	園庭開放
11	金	山の日
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	
16	水	
17	木	
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	
23	水	
24	木	園庭開放 絵本貸し出し
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	☆
29	火	プール終了
30	水	にっこりキッズ 4, 5歳児
31	木	お楽しみ会 (かき氷屋さん) 絵本貸し出し



夏です。どろんこ遊び・水遊び・泥団子づくり、虫探しを沢山楽しみたいと思っています。心がとけるように遊びに没頭する経験を沢山味わってほしいと思います。

体調には十分気をつけてください。私の田舎の祖母宅は、兼業農家で、床が高く子どもの頃お昼寝をしていたら自然の風で心地よかった記憶があります。今のそんな場所は気温が高くないです。エアコンですね…皆さんも身体の on と off をうまく切り替えて行きましょう。

## 8月の行事

### 7月27日 3歳児から5歳児対象 泥団子づくり

・子どもたちは、園庭で泥団子を作ってあそびます。その集大成が5歳児の卒園記念に色のついたピカピカの泥団子です。園庭の土と違って泥団子用に作った土を使います、その土を使うと硬くなって、磨くと光ります。

その日にピカピカの団子を持って帰ります。お家で飾ってください。

### 8月は平和を考える月間にしています。

先だって7月末に平和の掲示をしました。ご協力ありがとうございます。

・お家でも平和ってなあに?そんなことを子どもさんと考えてみてくださいね。

### 8月31日 全クラス対象 かき氷屋が事務所前に開店します

今年のかき氷は5色にしています。どんな注文が来るか楽しみです。

## 【令和5年度 夏祭りのアンケートの集計より】

当日の参加、アンケートのご協力を有難うございました。

- ◎コーナーの並び位置が分かりにくかった
  - ◎マジックショーの内容が、乳児クラスの子どもたちには難しかった
  - ◎コーナーを回る時間が足りなかった。
  - ◎盆踊りをしてほしかった
  - ◎会場が狭く感じた
  - ◎製作コーナーが狭く感じた
  - ◎楽しむことが出来た。法被を着せてもらえてよかった。
  - ◎はいチーズさんに入って貰い、写真を撮って貰いたかった
- など他にもたくさんのご意見、ご感想を頂きました。  
ありがとうございました。来年度に向けて参考にさせていただきます。  
させていただきます。

☆今月は8月28日に健康手帳の確認を事務所にきてください。

絵本 月間絵本は各クラスに5歳児が届けます。今回はらいおん組に、絵本を全部渡してみんな見ながら配ってくださいと話しました。また事務所前に、夏の虫の絵本を置いています。見てくださいね。

## ひよこ組

7月から、新しいお友だち2名増えて、9名になりました。

それぞれが興味深そうに、傍にそっと近寄る姿や顔を覗き込む姿なども見られます。お友だちが振っているマラカスなど、じっと見つめて、手を伸ばして取ろうとしているのかなあ？と思えば、一方では、まるで「はいどうぞ…」と言っているかのように、玩具をお友だちの前に持ってくる様子もあります。お友だちを意識し始めているんだなあと思える、とても穏やかで微笑ましい光景です。テラスに出て芝生や滑り台を保育者と一緒に楽しみ活動範囲も、どんどん広がっています。それぞれの気持ちや心の現れを大事にしなが、暑さに負けず日々過ごしていきたいです。



## うさぎ組

毎日、暑い日が続きますが、テラスには日よけと人工芝が敷かれ、暑さも和らぎ遊びやすくなりました。裸足で出る感触を楽しんだり、少し苦手だったり・・・転がったり、走り回ったり、座り込んでみたり、思い思いに遊んでいます。最近はおぼろ水遊びで、一カ所でじっくり遊ぶ子、頭から水をかぶってダイナミックに遊ぶ子、友だちと同じ玩具で同じように遊ぶ・・・これもまた様々で見ていて面白いです。ふいに水がかかってビックリする表情、自ら水をかぶりに行ってキャッキヤと喜ぶ表情、ニコニコと穏やかに水にふれる表情・・・色々な子どもたちの表情にも出会える夏です。暑さもまだまだ続くので、疲れが出ないように室内外を上手く利用して、この夏を元気に乗り切りたいと思います。



## ペンギん組

園庭ではセミが鳴き、夏真っ盛りです。ペンギん組でも、水遊びを連日のように楽しんでいます。「水あげてるの」と人工芝のあちらこちらで水やりをしたり、動物水鉄砲でぷしゅーっとかけあったり、黙々と水車したり、水トンネルをくぐったり、大型遊具で遊んだりなどなど、夢中です。部屋ではお絵描きをのびのびと楽しんだり、「これアンパンマン」「おかーさんかいた」とイメージしています。ままごとでは小さいデコパーツを並べたり、見立てたり、製氷皿やタッパーを使い、盛り上がっています。8月も『夏』を満喫する中で体調に気を付けながら生き物や植物などの自然を親しんだり、引き続き水遊びも楽しんでいけたらと思います。

